



OPEN AIR AM FESTIVAL DA JAZZ
Gruntz zum Zmorge

Zuvor und danach regnets in Strömen. Doch an diesem Morgen lichten sich die Wolken, und die Sonne wärmt das Ufer des Lej da Staz bei St. Moritz. Und während sanfte Nebelschwaden über dem spiegelglatten Bergsee emporsteigen, stimmt Sänger **James Gruntz** (Bild oben, l.) mit Gitarrist **Michel Spahr** das Sonnenaufgangskonzert des Festival da Jazz an. Hunderte Musikkfans machen es sich in Liegestühlen bequem und lauschen – mucksmäuschenstill.

Da staunt selbst der bühnen-erfahrene Profi: «So eine Atmosphäre habe ich noch nie erlebt! Vielleicht sollte man öfter Konzerte am frühen Morgen machen. Das ist wirklich einzigartig!» ZVE



Morgenstimmung am Stazersee: Besucherrekord um acht Uhr morgens am Festival da Jazz.



PRINZ GEORGE

Royales Geburtstagslächeln

Als wärs gestern gewesen: Wir haben alle noch das Bild im Kopf, als Prinzessin Kate nach Georges Geburt mit dem kleinen Bündel im Arm das Spital in London verliess. Und jetzt feierte der britische Royal bereits **seinen zehnten Geburtstag**. Eine Dekade, in der schon viel passiert ist in seinem Leben. Zum einen gings mit dem Tod seiner Urgrossmutter Queen Elizabeth einen Platz weiter nach vorne in der Thronfolge auf die Nummer zwei. Zum anderen ist George Alexander Louis nun nicht mehr Prince of Cambridge wie bei seiner Geburt, sondern Prince of Wales.

Die Feier auf Schloss Windsor und den selbst gebackenen Kuchen seiner Mama dürfte er auch als solcher genossen haben. sc



ROBBIE WILLIAMS

«Ich will nicht, dass die Zuschauer denken, ich sei ein alter Mann»

Der 49-jährige Superstar gesteht in einem Interview mit RTL, dass er bei Müdigkeit auf der Bühne vortäuschte, an Long Covid zu leiden.